

Auriculares Sony MDR-EX15LP

dejé de funcionar sin mucho esfuerzo de mi parte

-en el frío, los cables se vuelven de roble-si lo pones a todo volumen, el sonido se vuelve insignificante, pero peor

en el frío, el cable se congela y se dobla mucho, se enreda mucho (no es crítico, se puede desenredar en 30 segundos)

Y ahora ATENCION si vives en lugares con un clima frío, entonces no recomiendo comprar estos auriculares, porque los cables se agrietan y se rompen. Vivo en el Lejano Oriente y el clima aquí es bastante severo (inviernos fríos, veranos calurosos). Los compré (estos auriculares) en verano y de momento todo bien, pero con la llegada del invierno (los llevaba debajo de la ropa por la calle y de la forma habitual en habitaciones calurosas), el material del que está el alambre se hizo comenzar a endurecerse debido a los cambios de temperatura y finalmente se rompió y cayó en mal estado.

Falta un poco de graves

Cable plano (esto es un inconveniente para mí).

demasiado ideal para tal precio

En el frío, el cable se congela, cable corto, fijación débil de los tapones para los oídos (la búsqueda de reemplazos es sobre estos auriculares)

No hay micrófono

No hay ninguno.

A menudo se confunden. El auricular izquierdo está cubierto. El cable, que se endurece con el frío. no -- -- hay cosas menores (los rusos no pueden prescindir de ellas).

4 meses y menos una oreja, el cable se vuelve dudoso, las orejas duelen a un volumen alto (no al máximo).

con mucho cuidado, pero usado por un mes

No encontrado por este dinero

Alambre delgado y débil, "borde" afilado - puede ser incómodo en los oídos. En mi copia, el

equilibrio se desplaza ligeramente hacia la izquierda, casi imperceptiblemente, pero molesto. Pueden resultar grandes - los odos empiezan a doler despues de 40-50 minutos.

El sonido no es para nada de Sony, hay muy pocos bajos. Incompatible con los telfonos Nokia antiguos (sin embargo, esta es una enfermedad de muchos "clsicos" de Nokian), verificado en 6303i, jura que "El accesorio no es compatible". Despues de un mes de uso, el odo izquierdo empez a sonar ms tranquilo, se trata sumergindolo en alcohol durante 1 mm, pero despues de un par de semanas vuelve a estar ms tranquilo. Tal vez se moj.